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Immersi in una suggestiva atmo-
sfera natalizia, nei primi giorni 
della settimana scorsa il Diret-
tore e Responsabile dei Progetti 
Europei per il Comitato UISP 
Ciriè Settimo Chivasso, Roberto 
Rinaldi, l’Assistant Project Ma-
nager Ilaria De Vecchis e la gio-
catrice di padel Alessandra Pan-
taleo si sono recati presso la città 
polacca di Gliwice per l’ultimo 
incontro in presenza riguardante 
il progetto PADEL4ALL.
L’appuntamento conclusivo è 
stato l’opportunità per condi-
videre le esperienze vissute e 
porre le basi per proseguire in 
altri progetti. “Ogni partner ha 
illustrato la situazione della cre-
scita – in termini di popolarità e 
di pratica – del padel nel proprio 
paese, indicando le attività che 

sono state svolte nell’ambito di 
PADEL4ALL, ma anche le future
prospettive di sviluppo trovate. 
A livello di diffusione della disci-
plina va molto bene la Spagna –
rappresentata dalla Federation 
de Padel de la Comunidad Va-
lenciana – con oltre tre milioni 
e mezzo di praticanti, seguita 
dall’Italia con circa un milione. 
Piuttosto male la Repubblica 
Ceca con soltanto un centinaio di 
appassionati. Per cercare di invo-
gliare adulti e soggetti affetti da 
disabilità a provare questo sport, 
l’associazione Hodina H ZS ha 
svolto un ciclo di attività della du-
rata di 7 giorni, che ha coinvolto 
un buon numero di partecipanti. 
Situazione intermedia in Polonia, 
dove la crescita di popolarità di 
questa disciplina ha spinto di-

versi investitori a creare nuovi 
campi, come spiegato dal Klub 
Sportowy Academia Espanola, 
che ha avuto il ruolo di capofi la” 
ha raccontato Rinaldi.
Durante l’incontro si è anche 
svolto un mini-torneo a 8 squa-

dre, dove lPantaleo si è – come 
al solito – ben distinta. Per il Co-
mitato UISP Ciriè Settimo Chi-
vasso, inoltre, PADEL4ALL è an-
che stato uno stimolo per futuri 
sviluppi all’interno della propria 
realtà, con l’intenzione di istitu-

ire un settore di attività legato a 
questa disciplina.
E poiché il Comitato Territoriale 
è sempre fervente, per questa 
settimana sono invece previsti gli
incontri di presentazione del 
Calendario STOP Bullismo e Cy-
berbullismo 2025. Dicembre è il 
mese dedicato alla promozione di 
questo progetto, realizzato in col-
laborazione con Fabio De Nunzio 
– volto noto della tv e presidente 
dell’associazione Bullismo No 
Grazie – e la disponibilità e pro-
fessionalità dei fotografi  Gabriele 
Cannone e Donovan Gionata Ci-
scato. In particolare, ci teniamo 
a segnalarvi l’appuntamento 
che si terrà giovedì 12 dicembre 
presso la Sala Consiliare di Set-
timo. “Auspichiamo in modo par-
ticolare la presenza dei ragazzi e 

delle ragazze in età scolare, che 
sono poi i destinatari principali 
di questo calendario. Anzi, per 
l’occasione ai primi 300 giovani 
che interverranno, il calendario 
sarà consegnato gratuitamente, 
perché crediamo fortemente nel 
valore educativo di questo pro-
getto. Un progetto per sensibiliz-
zare i giovani, fatto dai giovani 
stessi: i protagonisti degli scatti 
non sono attori, ma atleti e at-
lete dell’US Borgonuovo Settimo 
e dell’Hockey Breganze, studenti 
e studentesse dell’Istituto Com-
prensivo di Borgaro Torinese, de-
siderosi di esporsi in prima per-
sona per tentare di contrastare 
un fenomeno che ha larghissima 
diffusione” ha dichiarato il presi-
dente del Comitato Territoriale 
UISP, Ferruccio Valzano.

In un attrezzatissimo e immenso padi-
glione di Rimini Fiera, si è svolta nel 
weekend del 7 e 8 dicembre la Win-

ter Edition di “Ginnastica in festa 2024” 
, evento sportivo e culturale organizzato 
dalla Federazione Ginnastica d’Italia che 
accoglie migliaia di atleti del territorio na-
zionale militanti nel circuito Silver. 
Tra i protagonisti del livello C, per la ca-
tegoria Allievi 2 fascia, il giovane ginna-
sta Riccardo Carchidi del Centro Sportivo 
Chivassese, classe 2013, ha incantato le 
giurie gestendo al meglio la pressione del-
la gara e dimostrando precisione e control-
lo a tutti i 6 attrezzi previsti nella compe-
tizione: sbarra, parallele pari, cavallo con 
maniglie, volteggio, trampolino e corpo li-
bero. La somma dei 5 migliori punteggi gli 
ha permesso di raggiungere un eccellente 
totale di 58,175 che lo ha proiettato sulla 
vetta del podio tricolore, davanti al lom-
bardo Enrico Varese e al pugliese Andrea 
Colucci. 
Grandissima soddisfazione del sodalizio 
chivassese presieduto da Liliana Amodio. 
Nella palestra dell’Europa Unita, dove tut-
to ha avuto inizio, le urla di gioia e gli ap-
plausi di tutto lo staff tecnico diretto dalla 
professoressa Silvia Gaudina risuonano 
ancora. Preparato da sempre dall’infati-

cabile tecnico Pino D’Amelio, che lo ha so-
stenuto a Rimini, Riccardo si è avvicinato 
alla ginnastica artistica da giovanissimo 
e il suo talento non è passato inosservato, 
tanto che a 10 anni d’età ha cominciato a 
mietere i primi successi in Piemonte nella 
sua categoria. In quest’ultimo appunta-
mento nazionale del circuito Silver, oltre 

a confermare l’ottima crescita tecnica ai 
grandi attrezzi, Riccardo Carchidi, un 
concentrato di energia e sorrisi, ha fi nal-
mente padroneggiato le sue prestazioni 
con il giusto controllo motorio e mentale di 
cui andava alla ricerca, conciliando sfi da 
e abilità e dimostrando un potenziale da 
campione.

GINNASTICA ARTISTICA Il giovanissimo talento del Centro Sportivo Chivassese conquista a Rimini il titolo italiano Silver 

Chivasso ha il suo campione nazionale

Il freddo    
non ferma 
l’Atletica  
Settimese       

Primo weekend di gare del 
mese di dicembre per l’At-
letica Settimese, impegnata 
alla consueta Torino City 
Marathon, con annessa 
mezza maratona.

INQUADRA IL “CODICE QR” PER LE ALTRE NOTIZIE DI SPORT
La Palestrina:      
una quarta 
posizione   
che vale oro  

Un debutto carico di sod-
disfazioni per la squadra 
dell’ASD La Palestrina, che 
ha partecipato per la prima 
volta al prestigioso Campio-
nato di Insieme Gold.

Una domenica      
da ricordare     
vissuta tutta        
di corsa                    

Tanti debutti e soddisfa-
zioni per l’Ompiatletica, a 
partire dalla Turin Mara-
thon dove c’è stato l’esordio 
nella distanza regina di 
Luigi Pascuzzo.

PIANETA UISP L’ultimo incontro in presenza del progetto internazionale PADEL4ALL è stato l’occasione per condividere le esperienze e guardare al futuro

Il Comitato Ciriè Settimo Chivasso punta ad istituire un settore padel

Oltre 80 atlete di altissimo livello 
sono scese in campo a Latina nei 
Campionati Italiani Assoluti di 
Full Powerlifting (9 alzate) tar-
gati FIAP Atletica Pesante con 
le 3 discipline complete (Squat, 
Panca, Stacco) effettuate e som-
mate in una sola competizione. A 
brillare nell’occasione sono state 
due portacolori del Gym Club 
Pesistica ASD di Ciriè, Asia De 
Fazio e Margherita Marocco Ca-
rena.
In quest’ultima gara della stagio-
ne agonistica le due giovanissime 
canavesane hanno sbaragliato la 
concorrenza nella classe Cadette, 
che nell’ambito dell’Atletica Pe-
sante va dai 14 ai 18 anni com-
presi, vincendo rispettivamente 
le categorie 52 e 57 kg e classi-
fi candosi rispettivamente meda-
glia d’oro e d’argento nell’Asso-
luto. Notevolissime le prestazioni 
delle due portacolori del sodalizio 
ciriacese con ben 290 kg di totale 
a soli 48 kg di peso corporeo per 

Asia e con ben 295,5 kg di totale 
a soli 54 kg di peso corporeo per 
Margherita. Le due hanno stabi-
lito anche i nuovi record naziona-
li di categoria e classe sia nella 
FIAP che nella ITADFPF.
Ma le importanti novità non sono 
fi nite qui per il Gym Club Pesisti-
ca ASD di Ciriè. All’associazione 

guidata da Walter Cerrato, con la 
collaborazione di ITADFPF, ASI, 
MSP Italia, FIAP, A.P.S. Atletica 
Pesante e Libertas, è stata in-
fatti assegnata l’organizzazione 
uffi ciale dei prossimi Campiona-
ti Mondiali WDFPF Single Lift 
2025 che si svolgeranno a Roma 
dal 13 al 15 giugno 2025 presso 

il Palazzo dello Sport “PalaTorri-
no”. Il presidente Cerrato ha fi r-
mato nei giorni scorsi l’incarico e 
le relative autorizzazioni uffi ciali 
per la predisposizione dell’evento 
iridato.
Questo prossimo evento interna-
zionale prevede le competizioni 
separate per ogni giorno di gara, 
mentre nei mesi precedenti si 
svolgeranno le prime tre gare 
in Italia come base di qualifi ca-
zione a livello nazionale: Nord, 
Centro e Sud. Inoltre sono state 
previste alcune competizioni a 
livello interregionale in ulteriori 
città. Questa disciplina sporti-
va è stata scelta quale preciso 
desiderio, ricordo ed impegno 
sociale per celebrare i vent’anni 
dal primo Campionato Mondiale 
WDFPF di Powerlifting, orga-
nizzato esattamente nel 2005 a 
Ciriè, da sempre sede storica del 
Gym Club Pesistica ASD, giunta 
quest’anno al suo quarantatree-
simo anno di attività.

FULL POWERLIFTING La Pesistica di Ciriè nel 2025 organizzerà i Mondiali WDFPF Single Lift 

Record e incarichi prestigiosi per il Gym Club

I PROTAGONISTI L’esperto tecnico Pino D’Amelio con il giovanissimo Riccardo Carchidi

SCATENATE Margherita Marocco Carena e Asia De Fazio sul podio di Latina

JUDO

Olympian Sport protagonista ad Asti
Ottimi risultati per i due esordienti di casa Olympian Sport 
Montanaro al 10° Memorial M° Franco Balladelli di Asti, im-
portante manifestazione sportiva che ha visto la presenza di 
molte società lombarde, liguri e piemontesi, ovviamente. I 
due esordienti canavesani Beatrice Quattrone e Alessandro 
Gargiulo hanno conquistato due fantastici ori, portando in 
alto il nome del sodalizio montanarese.
Non da meno Giulia Barbieri, che dopo un anno di stop si è 
presentata ad Asti nella categoria Cadetti, ben comportan-
dosi con diversità di attacchi. Nel primo incontro Giulia è 
stata propositiva, ma non ha avuto la meglio contro una ri-
vale molto preparata che non ha lasciato spazi. Nel secondo 
incontro la portacolori dell’Olympian Sport ha reagito bene 
realizzando punti importanti e approdando così con pieno 
merito alla fi nalina. Barbieri si è giocata tutto passando in 
vantaggio subito, aveva la medaglia in tasca con un altro 
waza ari, ma non ha gestito bene l’ultimo minuto venendo 
colta in shime waza. Giulia Barbieri è comunque tornata a 
casa con un bel bagaglio di esperienza e contenta di aver 
rotto un grosso iceberg.


